



Maria Pallarès Sans

Entrevista a dos bandas

Dídac Pallarès Sans y Jordi Calmet Xartó

Trazos en común:	Dídac Pallarès	Jordi Calmet
Relación con Maria:	Germà	Amic
Relación con la música:	Aficionado	Intérprete
Aficiones:	Deportes	Música
Mismo grupo de amigos de la Universidad		
Mismos estudios:	Ingeniería industrial	
Mismo lugar de vacaciones:	La Isla de Formentera	
Espacios de encuentro:	Las cenas con amigos	

Cuestionario a Dídac Pallarès:

¿Porqué estudiaste ingeniería?

Por la idea clásica de crear, de buscar soluciones prácticas a situaciones complicadas y porque creo que es una carrera con muchas salidas y se adapta a mis capacidades.

¿De qué te ha servido la organización industrial en la vida?

Para saber discernir e identificar lo que es verdaderamente un problema y lo que no lo es, para saber afrontar las situaciones con tranquilidad y seguridad.

¿Porqué te gusta la música?

Porque me ayuda a relajarme y a tener un mejor estado de ánimo.

¿Qué te aporta la música?

Carga de energía y mejoría en el estado de ánimo.

¿Qué es para ti la amistad?

Es una necesidad vital y hay que ser proactivo, tomar iniciativas. Significa estar disponible y no pedir nada a cambio. Tener ganas de pasarlo bien y rodearse de gente con la que se pueda estar a gusto.

¿Qué es lo más importante de la vida?

Estar bien con uno mismo y hacer felices a los demás. No se ha de tomar como una suma de hechos puntuales, sino que hay que vivir.

¿Qué consejo darías a los jóvenes?

Que no hagan problema de lo que no es. Que sean auténticos y que disfruten de los momentos. Que tengan ideales que les ayuden a crecer.



Maria Pallarès Sans

Cuestionario a Jordi Calmet

¿Por qué estudiaste ingeniería?

Porque las ciencias en general se me daban bien en el bachillerato y, aunque no tenía claro que salida concreta tomaría, pensé que la ingeniería es un campo muy diverso que puede abrirte caminos... Ciertamente, esta carrera me ha permitido probar diferentes trabajos bastante diferentes, pero, personalmente siempre he echado de menos un poco de libertad de creación y por esa razón decidí alejarme definitivamente del sector científico.

¿De qué te ha servido la organización industrial en tu vida?

Me ha servido para gestionar mejor mi tiempo y mis propios recursos. Por ejemplo, a la hora de preparar un viaje. También, en el campo de la producción musical donde he estado trabajando, para organizar las sesiones de grabación de un disco.

¿Porqué te gusta la música?

Porque es una vía de escape a la realidad cotidiana i me permite disfrutar de una serie de sensaciones nuevas o bien transportarme en el tiempo a sensaciones ya conocidas pero quizás lejana e irrepetibles en la actualidad. Me gusta especialmente las canciones que tienen una buena letra y también me gusta escribirlas yo mismo porque es una manera de sintetizar muchos sentimientos y dar fuerza a las palabras que de vez en cuando en cuando tienes ganas de decir escuchar.

¿Qué te aporta la música?

Sobretudo me da energía. Tanto en momentos de debilidad como de euforia, la música siempre me permite llegar más lejos que no si me quedara encerrado en mis quimeras y así poder sacar a flor de piel las emociones contenidas, ya sean de alegría o de dolor o de cualquier otro tipo.

¿Qué es para ti la amistad?

Para mí la amistad significa abrir el corazón a alguien y hacer los esfuerzos necesarios para comprender a la otras persona y ayudarla si está en tus manos. Aunque la personalidad de los dos amigos e incluso sus preferencias no coinciden exactamente, la amistad se basa en compartir experiencias y sentimientos conjuntamente y aprender a conocerse y valorarse mutuamente a lo largo de los años.

¿Qué es para ti lo más importante de la vida?

Aprender a vivirla, con cariño a las personas más próximas y con la motivación suficiente para llevar adelante los propios objetivos. Yo diría que hay que buscar el equilibrio con uno mismo para así saber lo que es mejor que uno puede hacer y lo mejor que uno puede ofrecer a los demás.

¿Qué consejo darías a los jóvenes?

Que luchen por sus sueños y que intenten hacer un mundo mejor a través de las pequeñas o grandes cosas que tengan a su alcance, a pesar de todos los conflictos que esto les pueda provocar y de la dureza del entorno. Seguramente, como siempre ha pasado, la sociedad y la realidad irán situando las cosas en su lugar. Pero esta actitud soñadora y de búsqueda tanto espiritualmente como intelectualmente pienso que son fundamentales para desenvolverse como personas y para aprender a conocerse uno mismo.